

Spinning Scrubber Reinigungsbürsten

Art.-Nr. 6061048

BEDIENUNGSANLEITUNG

Vielen Dank, dass Sie sich für den Kauf dieses Produkts entschieden haben. Bitte lesen Sie diese Bedienungsanleitung aufmerksam durch, bevor Sie das Gerät in Betrieb nehmen, und bewahren Sie die Anleitung für späteres Nachschlagen sicher auf.



Batterien einlegen

- Dieses Gerät wird mit 4 x AA-Batterien betrieben (nicht in der Lieferung enthalten).
- Nehmen Sie den Bodendeckel der Bürste ab, indem Sie auf die beiden schwarzen Knöpfe unten drücken und ziehen Sie dann den Bodendeckel nach unten.
- Legen Sie 4 x AA-Batterien in das Batteriefach ein und achten Sie dabei auf die korrekte +/- Polarität, wie im Fach markiert.
- Schließen Sie den Deckel bis dieser sicher einrastet.

Bedienung

- Zum Einschalten schieben Sie den Anhaltknopf nach oben.
- Bewegen Sie die Bürste langsam über den Bereich, den Sie reinigen oder polieren möchten.
- Zum Ausschalten den Anhaltknopf nach unten schieben.
- Spülen Sie die Reinigungsbürste nach dem Benutzen mit Wasser ab und entfernen Sie sämtliche Rückstände.

Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Weltbild

Deutschland Telefon: 01806 354 360 E-Mail: info@weltbild.com
(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr, Sa. 7:00 - 20:00 Uhr,
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz Telefon: 0848 840 131 E-Mail: kundendienst@weltbild.ch
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich Telefon: 0662 / 65 75 88 E-Mail: kundenservice@weltbild.at



Bürstenkopf austauschen

- Im Lieferumfang sind 5 auswechselbare Bürstenköpfe enthalten.
- Halten Sie die Bürste mit dem Kopf zu sich gerichtet, drehen Sie den Bürstenkopf gegen den Uhrzeigersinn und nehmen ihn ab.
- Nehmen Sie einen neuen Bürstenkopf und stecken ihn auf die Bürste.
- Zum Sichern drehen Sie den Bürstenkopf im Uhrzeigersinn.

Sicherheitshinweise

- Diese Reinigungsbürste ist kein Spielzeug.
- Halten Sie das Gerät stets außer Reichweite von Kindern.
- Führen Sie an einer kleinen Stelle einen Test durch, um sicherzustellen, dass die Bürste die Oberfläche nicht verkratzt.

Sicherheitshinweise für Batterien

- Versuchen Sie niemals, nicht aufladbare Batterien wiederaufzuladen.
- Verwenden Sie nur die hier empfohlenen Batterien.
- Mischen Sie keine unterschiedlichen Batterie- und Akkutypen: Alkalibatterien, Standardbatterien (Zink-Kohle), Akkus (Nickel-Cadmium, Nickel-Hydrid).
- Verwenden Sie keine alten und neuen Batterien zusammen.
- Achten Sie beim Einlegen der Batterien stets auf die korrekte +/- Polarität.
- Entnehmen Sie verbrauchte Batterien umgehend aus dem Batteriefach.

Altgeräte-Entsorgung

Dieses Produkt am Ende der Lebensdauer nicht in den normalen Haushaltsabfall geben, sondern an einem Recycling-Sammelpunkt für elektrische und elektronische Geräte abgeben. Das Symbol auf dem Produkt, der Bedienungsanleitung oder der Verpackung weist darauf hin.



Kundenservice:

Sollten Sie Fragen zu dem Artikel haben, wenden Sie sich bitte an unseren Kundenservice: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str.1, 86159 Augsburg

Deutschland **Telefon:** 01806 354 360 **E-Mail:** info@weltbild.com
(Mo. – Fr. 7:00 - 22:00 Uhr; Sa. 7:00 Uhr - 20:00 Uhr;
20 Cent/Anruf Festnetz; max. 60 Cent/Anruf Mobilfunk)

Schweiz **Telefon:** 0848 840 131 **E-Mail:** kundendienst@weltbild.ch
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Österreich **Telefon:** 0662 / 65 75 88 **E-Mail:** kundenservice@weltbild.at

Weltbild

Spinning Scrubber

Art.-Nr. 6061048

INSTRUCTION MANUAL

Thank you for purchasing our quality product. Please read all the instructions, precautions, and information in this manual before using the device to quickly familiarise yourself with it and to be able to make full use of its functions. Keep this instruction manual in a safe place for future reference.



Inserting Batteries

- Operates with 4 standard AA batteries (not included).
- Remove the brush base by pressing both black buttons down and then sliding the cover at the bottom downwards.
- Insert 4 AA batteries and observe the correct +/- polarity as marked in the compartment.
- Close the base making sure it is properly pressed in.

Using the Cleaning Brush

- Press the button to switch on.
- Move the brush slowly over the area you want to clean/polish.
- Press the button again to switch off.
- Rinse the cleaner after use and remove any residue.

Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360 e-mail: info@weltbild.com
(mo. - fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131 e-mail: kundendienst@weltbild.ch
(Mo. - So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88 e-mail: kundenservice@weltbild.at

Weltbild



Changing Brush Heads

- 5 interchangeable brush heads are included.
- Hold the brush facing towards you, turn the interchangeable brush head counterclockwise and remove it.
- Select another brush head and push the brush head down.
- Turn the head clockwise to fix it in place.

Safety Precautions

- This cleaning brush is not a toy.
- Keep out of reach of children.
- Before use, test it out on a small section of the area to be cleaned to check there is no scratching.

Battery Warning

- Non-rechargeable batteries are not to be recharged.
- Use only recommended batteries.
- Don't mix different types of batteries: Alkali, Standard or rechargeable batteries.
- Don't mix old and new batteries.
- Insert batteries in correct polarity.
- Remove exhausted batteries from the battery compartment immediately.



Disposal and Environmental Protection

This marking indicates that this product should not be disposed with other household wastes. To prevent possible harm to the environment or human health from uncontrolled waste disposal, recycle it responsibly to promote the sustainable reuse of material resources. To return your used device, please use the return and collection systems for electric and electronic appliances.



Customer service:

If you have any questions regarding your device, please do not hesitate to contact our customer service: Weltbild GmbH & Co. KG, Werner-von-Siemens Str. 1, 86159 Augsburg

Germany

phone: 01806 354 360 **e-mail:** info@weltbild.com
(mo. – fr. 7:00 - 22:00; sa. 7:00 - 20:00;
20 cent per call landline; max. 60 cent per call mobile)

Switzerland

phone: 0848 840 131 **e-mail:** kundendienst@weltbild.ch
(Mo. – So. 7:00 - 22:00 Uhr)

Austria

phone: 0662 / 65 75 88 **e-mail:** kundenservice@weltbild.at

